

RAPPORT MORAL 2013

Chers amis,

Merci d'être venus ce soir. Si vous êtes là c'est que vous vous intéressez à la bonne santé de notre club.

Vous le savez, cette saison a été riche en évènements.

Un championnat régional réussi grâce aux parents bénévoles ainsi qu'aux entraîneurs, aux amis, à la ville de Sélestat et à nos sponsors.

Deux championnats de France avec à la clé un podium pour chacun.

Notre club se classe 48^{ème} club sur 400, c'est un bon classement mais en retrait par rapport au précédent. Ceci s'explique en partie par l'arrêt de nombreuses fédérales et de notre équipe de Division Nationale 2.

Autre sujet de satisfaction : le site internet, 11000 visites annuelles, près de 31000 vues pour les vidéos à ce jour !

Maintenant passons à mon coup de gueule : Comme à chaque fois, je regrette le peu d'engagement des parents dans la vie du club. Je ne parle pas des aides ponctuelles comme aux championnats d'Alsace mais de la gestion courante : organisation des déplacements, articles de journaux, nettoyage des moquettes. Evidemment ils ne sont pas au courant, ils ne viennent pas aux AG, il faut croire que tout est parfait. C'est pourquoi je pense mettre en ligne sur notre site ce rapport moral.

Pour terminer, je remercie Mr Gerber, président du SIACCA, et Mme Baumert, Maire de Fortschwihr, pour leurs soutiens ainsi que tous ceux que j'ai peut être oublié de citer et qui ont contribué à la réussite de cette saison 2012/2013.

Je vous remercie.